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MOTTO DAN PERSEMBAHAN 
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ABSTRAK 

Model pembelajaran contextual teaching and learning adalah konsep belajar yang 

melibatkan peserta didik untuk memahami makna materi yang dipelajari dan 

mengaitkannya ke dalam kehidupan nyata peserta didik, sehingga mereka dapat 

menerapkannya pada kehidupan mereka sehari-hari. Kreativitas siswa dalam proses 

belajar sangat berperan penting untuk keberhasilan siswa. Untuk melihat sejauh mana 

kreativitas siswa dalam belajar, guru dapat menilai tingkat kreativitas siswa dengan 

melihat dari kemampuan berpikir kreatif siswa tersebut. Rumusan Masalah (1) 

Bagaimana penerapan model pembelajaran contextual teaching and learning pada 

pembelajaran tematik siswa kelas V di SD Alam Paalembang? (2) Bagaimana 

kreativitas siswa kelas V dalam pelaksaan pembelajaran tematik SD Alam Palembang? 

(3) Adakah hubungan model pemebelajaran contextual teaching and learning dengan 

kreativitas siswa kelas V pada pembelajaran tematik di SD Alam Palembang?. 

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Untuk mengetahui penerapan model pemebelajaran 

contextual teaching and learning pada pembelajaran tematik siswa kelas V di SD Alam 

Palembang. (2) Untuk mengetahui bagaimana kreativitas siswa kelas V dalam 

pelaksaan pembelajaran tematik di SD Alam Palembang. (3) Untuk mengetahui adakah 

hubungan model pemebelajaran contextual teaching and learning dengan kreativitas 

siswa kelas V pada pembelajaran tematik di SD Alam Palembang. Jenis penelitian yang 

digunakan adalah kuantitatif yaitu tentang hubungan model pembelajaran contextual 

teaching and learning dengan kreativitas siswa. Subjek uji coba dalam penelitian ini 

adalah siswa kelas V SD Alam Palembang. Berdasarkan hasil penelitian yang 

dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa Hubungan model pembelajaran contextual 

teaching and learning dengan kreativitas siswa kelas V pada pembelajaran tematik di 

SD Alam Palembang. menunjukkan bahwa hasil menunjukkan angka perhitungan 

server melakukan perbandingan antara ro dan rtabel yakni: rtabel 5% 0,532 rhitung > 

rtabel 1% atau 0,532 <1> 0,661. Karena ro lebih besar dari pada rtabel maka Ho ditolak 

dan Ha diterima. Kesimpulan yang dapat ditarik ialah, ada hubungan yang signitifikan 

antara hubungan model pembelajaran contextual teaching and learning dengan 

kreativitas siswa kelas V pada pembelajaran tematik di SD Alam Palembang. 

Kata Kunci: Model Pembelajaran, Contextual Teaching And Learning, Kreativitas 
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ABSTRACT 

The contextual teaching and learning model is a learning concept that involves 

students to understand the meaning of the material being studied and relate it to the 

student's real life, so that they can apply it to their daily lives.  Student creativity in the 

learning process plays an important role for student success.  To see the extent of 

students' creativity in learning, the teacher can assess the level of student creativity by 

looking at the students' creative thinking abilities.  Problem Formulation (1) what is 

the application of the contextual teaching and learning model to the thematic learning 

of fifth graders at SD Alam Palembang?  (2) what is the creativity of fifth graders in 

implementing thematic learning at the Palembang Alam Elementary School?  (3) Is 

there a relationship between the contextual teaching and learning model and the 

creativity of fifth grade students in thematic learning at SD Alam Palembang?.  This 

study aims to: (1) To find out the application of the contextual teaching and learning 

model to the thematic learning of fifth grade students at SD Alam Palembang.  (2) To 

find out how the creativity of class V students in implementing thematic learning at SD 

Alam Palembang.  (3) To find out whether there is a relationship between the 

contextual teaching and learning model and the creativity of fifth graders in thematic 

learning at SD Alam Palembang.  The type of research used is quantitative, namely the 

relationship between contextual teaching and learning models and student creativity.  

The test subjects in this study were fifth grade students of SD Alam Palembang.  Based 

on the results of the research conducted, it can be concluded that the relationship 

between the contextual teaching and learning model and the creativity of fifth grade 

students in thematic learning at SD Alam Palembang.  shows that the results server's 

calculation numbers make a comparison between ro and rtable, namely: rtable 5% 

0.532 rcount > rtable 1% or 0.532 <1> 0.661.  Because ro is greater than rtable, Ho 

is rejected and Ha is accepted.  The conclusion that can be drawn is that there is a 

significant relationship between the relationship between the contextual teaching and 

learning model and the creativity of fifth grade students in thematic learning at SD 

Alam Palembang. 

Keywords: Contextual Teaching and Learning, Model, Student Creativity 
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ARAB ABSTRAK 

 بحياة وربطها دراستها تتم التي المادة معنى لفهم الطلاب يتضمن تعليمي مفهوم هو السياقي والتعلم التعليم نموذج

 مهمًا دورًا التعلم عملية في الطلاب إبداع يلعب  .اليومية حياتهم في تطبيقها من يتمكنوا حتى ، الحقيقية الطلاب

 خلال من الطلاب إبداع مستوى تقييم للمدرس يمكن ، التعلم في الطلاب إبداع مدى لمعرفة  .الطلاب نجاح في

رالنظ  والتعلم التعليم نموذج تطبيق يتم كيف (1) المشكلة صياغة  .الطلاب لدى الإبداعي التفكير قدرات إلى 

 إبداع يتم كيف (2)  ؟SD Alam Paalembang في الخامس الصف لطلاب الموضوعي التعلم على السياقي

دائية؟الابت عالم باليمبانج مدرسة في المواضيعي التعلم تنفيذ في الخامس الصف طلاب  بين علاقة هناك هل (3)  

 SD Alam في الموضوعي التعلم في الخامس الصف طلاب وإبداع السياقي والتعلم التدريس نموذج

Palembang الموضوعي التعلم على السياقي والتعلم التعليم نموذج تطبيق معرفة (1) :إلى الدراسة هذه تهدف  .؟ 

 تنفيذ في الخامس الصف طلاب إبداع كيفية لمعرفة SD Alam Palembang.  (2) في الخامس الصف لطلاب

 والتعلم التعليم نموذج بين علاقة هناك كانت إذا ما لمعرفة SD Alam Palembang.  (3) في الموضوعي التعلم

 البحث نوع يعتبر  .SD Alam Palembang في الموضوعي التعلم في الخامس الصف طلاب وإبداع السياقي

 هذه في الاختبار موضوع كان  .الطلاب وإبداع السياقية والتعلم التدريس نماذج بين العلاقة أي ، كمياً المستخدم

 يمكن ، إجراؤه تم الذي البحث نتائج على بناءًً  .SD Alam Palembang من الخامس الصف طلاب الدراسة

مسالخا الصف طلاب وإبداع السياقي والتعلم التدريس نموذج بين العلاقة أن الاستنتاج  في الموضوعي التعلم في 

SD Alam Palembang.  بين مقارنة بإجراء تقوم الخادم حسابات أرقام أن النتائج توضح ro و rtable ، أي: 

 رفض يتم ، rtable من أكبر ro لأن نظرًا  .0.661 <1> 0.532 أو rcount> rtable 1٪ 0.532 ٪5 الجدول

Ho قبول ويتم Ha.  خلاصهاست يمكن الذي الاستنتاج  بين العلاقة بين إحصائية دلالة ذات علاقة هناك أن هو 

 SD Alam في الموضوعي التعلم في الخامس الصف طلاب وإبداع السياقي والتعلم التدريس نموذج

Palembang. 

 الطالب إبداع ، السياقي والتعلم التعليم نموذج :المفتاحية الكلمات
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